

Herr Satzer stellt den aktuellen Sachstand zum Stand der Sanierung des Wasserschadens in der Kindertageseinrichtung „Villa Regenbogen“ in der Mühlenstraße 2 in Meckenheim anhand einer Präsentation vor.

Als Fazit ergibt sich folgendes Ergebnis:

Nach dem Ende der Trocknungsmaßnahmen steht nun noch die Erneuerung des Bodenbelags an. Gleichzeitig ist geplant, bis zum Sommer 2016 in zwei noch auffälligen Bereichen (Halle/Garderobe sowie Mehrzweckraum) zur endgültigen Abklärung Langzeitfeuchtigkeitsmessungen durchzuführen.

Nach Abschluss der Sanierungsmaßnahmen werden außerdem die noch ausstehenden Arbeiten im Rahmen der U3-Qualifizierung vorgenommen. Hierbei handelt es sich zum einen um die Riss-Sanierung in einigen Räumen, zum anderen erfolgt eine Erneuerung der Gruppenraum-Küchen sowie der Haupt-Küche neben dem Personalraum.

Um künftig derartige Schadensfälle zu vermeiden, ist die Spülmaschine nun in eine Wanne eingefasst, um das möglicherweise austretende Wasser aufzufangen, damit dieses nicht ungesehen nach hinten ablaufen kann.

Die Fragen der Ausschussmitglieder werden in der Sitzung beantwortet.